

## Foro ¿Cómo afianzar el desarrollo industrial en Colombia?

Junio 26 de 2013 - 6:18 pm

[Share](#) [Compartir](#) [Twittear](#) 19 [Enviar](#)

0 Comentarios

13 people recommend this.



En los últimos años, la dinámica de la industria colombiana ha venido mostrando diferentes efectos ocasionados por la crisis a nivel internacional.

Con el objetivo de ampliar el debate nacional en torno al impulso y despliegue de una política industrial para el desarrollo del país, la Facultad de Ciencias Económicas y el Centro de Investigaciones para el Desarrollo (CID) de la Universidad

Nacional de Colombia invitan al Foro ¿Cómo afianzar el desarrollo industrial en Colombia?

En los últimos años, la dinámica de la industria colombiana ha venido mostrando diferentes efectos ocasionados por la crisis a nivel internacional, la alta competencia producto de la entrada en vigencia de los diferentes tratados de libre comercio que ha suscrito el país y problemas estructurales internos, que viene afectado tanto positiva como negativamente la competitividad y productividad de alguna ramas de la industria.

El Gobierno Nacional viene impulsando importantes reformas y diseños de novedosos instrumentos de políticas a través de diferentes Conpes que ha permitido avanzar de manera importante, como la recién aprobada reforma tributaria, el diseño del PIPE, entre otros mecanismos.

Después de cumplido un año de haber entrado en vigencia el Tratado de Libre Comercio entre Colombia y EE. UU., el país debe hacer un balance del impacto que han generado y generarán no sólo este Tratado, sino los demás ya en vigencia o por entrar, con especial atención en las incidencias, tanto en el sector agrícola como en el sector industrial.

El sector agrícola ha sido golpeado fuertemente por una serie de factores, que a lo largo de los últimos años, han incidido negativamente en su desempeño y crecimiento.

Actualmente se debate sobre la forma en que Colombia enfrentó la apertura económica y las dinámicas que esperábamos se generaran después con nuestro sector industrial; al parecer los lineamientos esperados no se dieron de la mejor manera, y actualmente el país se ha visto impactado en muchos frentes en donde algunas ramas productivas han salido triunfantes, pero la gran mayoría al parecer, no tanto.

En el último año, el sector industrial ha mostrado síntomas de pérdida de dinamismo en varias ramas de la actividad productiva. Son varios los factores que ha incidido a lo largo de los últimos años tanto internos como externos.

El actual debate suscitado muestra una amplia variedad de temas, entre los cuales algunos opinan sobre la forma en que Colombia enfrentó la apertura económica y las dinámicas que se esperaban en el desarrollo del sector industrial; otros enfatizan sobre la condiciones que el país requería para suscribir los TLC como la Agenda Interna, pero también están los que argumentan sobre el ajuste institucional que requiere el país bajo estas nuevas circunstancias, al parecer los lineamientos esperados no se dieron de la mejor manera, y actualmente Colombia se ha visto impactada en muchos frentes, en donde algunas ramas productivas han salido triunfantes, pero la gran mayoría al parecer, no tanto.

Dónde: Centro de Convenciones Alfonso López Pumarejo – UN.

Cuándo: Jueves 27 de junio, de 7:45 a.m. a 1:00 p.m.

### Noticias de la sección

En Colombia hay bajo uso de los productos financieros

Pocas sorpresas se esperan en reunión de junta del Emisor

En primer trimestre del año creció la inversión extranjera

Patrocinado por

INGRESA CUANDO  
Y DESDE DONDE QUERAS  
**EL TIEMPO**  
in.eltiempo.com